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Предновогодняя быль... 
и информационная пыль

Как быстро провести телефон туда, 
где нет никаких проводов?  Можно ли 
экономить на звонках, не ограничивая 
себя в общении? Бывают ли безлимит-
ные интернет-тарифы без абонентской 
платы? Ответами на эти и другие во-
просы о доступной беспроводной свя-
зи с нами поделились в справочно-
информационной службе компании 
«Скай Линк – Урал».
«У бабушки свой большой дом в Нижней 

Туре, но нет телефона, а сотовыми она не 
может пользоваться, говорит, очень мелкие 
кнопки и держать неудобно: то ли у уха дер-
жать, то ли у рта – непонятно. Есть ли какой-
то недорогой телефон, чтобы как сотовый, 
но только большой, как домашний?»

Оксана, 16 лет.

«Конечно. Есть беспроводные стационар-
ные телефоны, сочетающие в себе комфорт 
обыкновенного домашнего телефона и тех-
нологии современной мобильной связи. Не 
нужны никакие провода – подключить теле-
фон Вы сможете самостоятельно буквально 
за 5 минут. При этом, купив «Скайфон», Вы 
получите  50% скидку на антенну для более 
качественного приема сигнала. У Вашей ба-
бушки появится прямой городской екате-
ринбургский номер, а если она решит пе-
реехать, то и телефон возьмет с собой с тем 
же номером».

«Скай Линк – Урал».

«Я предприниматель – торгую продуктами 
в Лесном. Реально много партнеров, постав-
щиков в разных городах области и соседних 
регионах. Самому приходится много ездить, 
и сотовый не умолкает. Посоветуйте тариф 
конкретно для телефонных разговоров, что-
бы подешевле».

Ринат, предприниматель.

«Можем посоветовать тарифный план 
«Городской». Абонентская плата – всего 
100 рублей в месяц. Тариф позволяет ощу-
тимо экономить при звонках как в регионе, 
так и по всей России. Например, звонок из 
любого города Свердловской области в 

Екатеринбург – всего 40 копеек за минуту, 
междугородние звонки от 90 копеек до 2,5 ру-
бля за минуту, в зависимости от направления. 
Подключаем как частных лиц, так и юридиче-
ских. В офис можете приобрести стационар-
ный телефон в комплекте «Скайфон», куда 
также входит тариф «Городской». А для посто-
янной связи использовать мобильный «Скай-
Мобайл», сразу подключенный на этот та-
риф». 

 «Скай Линк – Урал».

«Давно завидую друзьям из Новоуральска – 
у них есть беспроводной Интернет от вашей 
компании. Скорости высокие, цены доступные 
и «ловит» по области хорошо. Слышал, у нас 
в Лесном теперь тоже можно подключится к 
Скай Линк. Подскажите, какой наиболее деше-
вый вариант Интернета подключить?»

Андрей, учащийся.

«До 31 декабря 2010 года Вы можете под-
ключиться к беспроводной сети 3G-Интернет 
Скай Линк всего за 490 рублей! В комплект 
«СкайПОРТ» входит USB-модем за 100 ру-
блей и подключение на тарифный план «Без-
лимит без риска». При этом 390 рублей Вам 
сразу перечисляется на лицевой счет. Вы мо-
жете сразу подключать модем к компьютеру 
или ноутбуку и пользоваться Интернетом».

«Скай Линк – Урал».

«Муж подарил мне Скай Линк. Ну, там вот 
этот вот модем, который как брелок, не знаю, 
как правильно называется. В памятке к ком-
плекту написано, что модем подключен на 
безлимитный тариф без абонентской платы. А 
разве такое бывает?» 

Екатерина, домохозяйка.

«Во всех комплектах подключения к 
3G-Интернет находится R-UIM карта с под-
ключением на безлимитный тариф без або-
нентской платы – «Безлимит без риска». На 
этом тарифе услуги доступа в Интернет Вы 
можете оплачивать частями, по мере необхо-
димости. При этом оплачиваются только пер-
вые 350 Мб трафика из расчета 2,5 рубля за 1 
Мб. После достижения 350 Мб трафик предо-
ставляется неограниченно и бесплатно. Таким 

образом, максимально в месяц Вы заплатите 
875 рублей». 

«Скай Линк – Урал».

«Можно ли подключить Интернет в част-
ном секторе? Давно мучаюсь – к нам в част-
ный сектор никто никогда никакой Интернет не 
проведет. А мне хочется с друганами общать-
ся, новости узнавать… Вот услышал про бес-
проводной Скай Линк. Можно мне подключить-
ся?» 

Сергей М., г. Н.Тура.

«Конечно, Сергей, можно! В Вашем го-
роде есть наша дилерская точка. Приходи-
те, подключайтесь! До 31 декабря Вы може-
те успеть воспользоваться акцией – приобре-

Свяжем без проводов!
Телефон и Интернет для дома и работы

сти комплект подключения беспроводного 
3G-Интернет всего за 490 рублей. Скорост-
ной модем, подключенный на безлимитный 
тариф без абонентской платы, и 390 руб-
лей на Ваш абонентский счет – 490 рублей 
за всё!»

«Скай Линк – Урал».

3G-ИнТЕРнЕТ в нашЕМ ГОРОдЕ:
нижняя Тура,

салон «Скайлинк», 
ул. Усошина, 2, 2-й этаж;

тел.: 901-45-44-741
www.ekt-skylink.ru

справочная: (343) 376-70-00.
на правах рекламы.

Уважаемые читатели, в «Ра-
даре» № 50 в рубрике «в 
думе» была опубликова-
на «Предновогодняя сказ-
ка» за авторством некоего 
Мойдодыра. видимо, авто-
ру статьи в официальной 
рубрике газеты было стыд-
но за свое произведение, и 
он посчитал целесообраз-
ным не указывать свое под-
линное имя.   
Хотелось сначала написать 

в том же духе сказки, но уподо-
бляться мойдодырам считаем 
ниже своего достоинства. Зачем 
вводить в заблуждение жителей 
города, которые должны знать 
реальную, достоверную инфор-
мацию, а не придуманные диле-
тантом сказки.

Сказать, что информация в статье 
грубо искажает реальные события, 
происходившие на заседании Думы 1 
декабря 2010 г., значит не сказать ни-
чего. Неверные суммы средств город-
ского бюджета, которые в рамках ре-
ализации перечня неотложных мер 
по обеспечению жизнедеятельно-
сти городского округа не успели осво-
ить в 2010 г. на ремонт дорог (не сот-
ни тысяч, как в тексте статьи, а милли-
оны рублей). И не депутаты, а город-
ская администрация заложила в ти-
тул КЖКХ только 300 тыс. рублей на 
оформление новогоднего городка. В 
процессе формирования вышеупомя-
нутого перечня неотложных мер ме-
роприятия на праздничное оформле-
ние города представлены не были, 
и дополнительные средства на «ра-
дость детворе» городской админи-
страцией не запрашивались. Если 
смета ледового городка, не обеспе-
ченная бюджетным финансировани-
ем, была утверждена в октябре, то 
лишь в декабре ее представили даже 
не на рассмотрение, а уже на утверж-
дение – без рассмотрения комиссия-
ми Думы. При этом торги пройдены, 
договоры заключены. Чудеса прямо, 

как в сказке. Все просто. Ждали про-
гнозируемого результата неосвоения 
части бюджета (не надо путать с эко-
номией). И причина не в сроках выде-
ления средств, а в планировании и ор-
ганизации городской администрацией 
выполнения данных работ. Ну и если 
«никто не виноват» – то в погодных 
условиях.

Вопрос: а если бы, как в сказке, слу-
чилось чудо и средства на неотлож-
ные меры полностью израсходовали, 
где бы взяли эти дополнительные де-
нежки для праздничного новогоднего 
оформления города?

Депутаты Думы и администрация 
города всегда находили доступные 
средства на обеспечение новогодних 
мероприятий. Никто из депутатов не 
против красивого новогоднего убран-
ства и праздника для детишек. Об 
этом, о необходимости установки елок 
во всех микрорайонах города и на при-
соединенных территориях, об обе-
спечении детей новогодними подар-
ками тоже говорилось на том заседа-
нии Думы. Но Мойдодыр, видимо, это-
го умышленно не слышал. Часть депу-
татов голосовала не против выделе-
ния средств на новогодние праздники, 
а выразила при голосовании протест 
представленным методам изменения 
бюджета. А это совсем разные вещи.

Добавим об упо-
мянутой в «Пред-
новогодней сказ-
ке» «комбинатов-
ской» елке. Попыт-
ка городской ад-
министрации про-
токольно органи-
зовать создание в 
городе детских го-
родков, установ-
ку елок, иллюми-
нации и других но-
вогодних работ 
силами и за счет 
средств городских 
предприятий ока-
залась неэффек-
тивной. Не сра-
ботал принятый 
принцип директив-
ного односторон-

него «взаимодействия»? Причина – не-
согласованность организации процес-
са, отсутствие запланированного фи-
нансового обеспечения этих довольно 
затратных мероприятий. Это все рав-
но что заставить администрацию горо-
да организовать на немуниципальных 
объектах «муниципальные елки и ле-
довые городки». Существует практика 
других городов по составлению согла-
сованных совместных целевых адрес-
ных программ на проведение празд-
ничных, в том числе и новогодних, ме-
роприятий. Причем разработка таких 
программ ведется в сроки и в рамках 
бюджетных процессов муниципалитета 
и предприятий, а не в формате «чрез-
вычайной ситуации». Какое взаимодей-
ствие, такой и результат.

Как следует из нормативно-правовых 
документов, информирование жителей 
города о деятельности представитель-
ного органа местного самоуправления – 
Думы городского округа – относится к 
компетенции в первую очередь главы 
городского округа (ст. 30 Устава ГО «Го-
род Лесной»), аппарата Думы в лице 
заместителя председателя Думы (в со-
ответствие с регламентом Думы) и го-

родской администрации, которая орга-
низовывает информационное обеспе-
чение деятельности Думы (ст. 24 Уста-
ва).

На заседаниях городской Думы, 
как правило, регулярно присутствуют 
журналисты газет «Радар» и «Вест-
ник» и работники информационно-
аналитического отдела городской ад-
министрации. Статьи под постоянны-
ми рубриками «На заседании Думы» 
(«Вестник»), «В Думе» («Радар») пе-
риодически выходят в данных СМИ. 
Под этими статьями, как правило, под-
писываются их авторы – редакторы, 
корреспонденты газет или специали-
сты информационно-аналитического 
отдела. Но с некоторых пор жителей 
города дополнительно «информиру-
ют» (скорее, дезинформируют), при-
влекая внимание горячими новостями 
с заседания Думы, некие авторы (или 
автор?) Мойдодыр, Илья Головесов и 
другие, печатающиеся под псевдони-
мами.

Нет сомнений, что человек, кото-
рый пишет о Думе, присутствовал на 
ее заседаниях, так как в статьях «Надо 
переДумать!» («Вестник» № 38, от 
23.09.10) и в вышеуказанной «Пред-
новогодней сказке» автор оперирует 
практически стенографическими дан-
ными, прямыми высказываниями де-
путатов и другой информацией, кото-
рая может быть получена непосред-
ственно на заседаниях Думы. Несо-
мненно, что это неофициально согла-
сованная PR-деятельность. Цель этих 
статей очевидна – оказание давления 
и дискредитация определенных депу-
татов Думы.

Многие серьезные вопросы требу-
ют обсуждения и не всегда обходятся 
без споров. Но на то она и Дума, что-
бы взвешенно анализировать все точ-
ки зрения и находить общее решение 
проблемы. Выходит, теперь депутаты 
должны помнить, что если они не про-
голосуют «как надо» или «скажут что-
то неугодное», то в ближайшем выпу-
ске газет будут выставлены в непри-
глядном свете, да еще и получат яр-
лыки. А какой-то «доброжелатель» 
разъяснит жителям города, «кто про-
тив развития спорта, кто против дет-

ских новогодних праздников» и еще 
что-нибудь от себя придумает. И те, 
кто будет пытаться противостоять или 
призывать к порядку – «бармалеи» и 
«кощеи». Видимо, будет делаться все, 
чтобы «злого Бармалея» со временем 
превратить в «доброго». Видимо, нуж-
на «удобная Дума», единогласно го-
лосующая за все представленные ад-
министрацией инициативы, ничему 
не возражающая. А горожанам такая 
Дума нужна?!

В ответ на депутатское обраще-
ние по поводу отсутствия официаль-
ного согласования статьи «Надо пе-
реДумать!» в городской администра-
ции сослались на свободу слова и за-
кон о СМИ. Прокуратура сейчас разби-
рается с редакцией газеты «Вестник». 
Но о какой свободе слова можно се-
годня говорить, когда Думе известны 
факты запрещения к публикации гото-
вых журналистских материалов в газе-
те «Вестник».

Получается, что при таком «инфор-
мационном беспределе» никто не за-
страхован от дискредитации со сторо-
ны какого-нибудь писаки с псевдони-
мом, в том числе и глава города, глава 
администрации, руководители пред-
приятий и силовых структур. Кто за это 
сегодня отвечает? Выходит, что никто. 
А должен!

О ситуации в нашем городском ин-
формационном пространстве хоро-
шо осведомлены руководство обла-
сти, Росатома, политических партий. У 
них пока это вызывает недоумение, но 
только пока. Необходимо очиститься 
от этой «информационной пыли». Чи-
татели газет, горожане достойны прав-
дивой, объективной информации о ра-
боте органов местного самоуправле-
ния, а не сказок Мойдодыра. За слова-
ми должны следовать действия.

Мы – за открытость, за объективное 
освещение нашей работы. Надеемся, 
что те, кто в ответе за достоверное ин-
формирование жителей города, сде-
лают определенные выводы и изме-
нят отношение к своим обязанностям.

С уважением к читателям, 
Геннадий МОСЬКОВ 
и Юрий ШУПЕНЬКО.  

Фото Надежды КОНДАКОВОЙ.

P.S. На заседании Думы 1 дека-
бря, кроме ее депутатов, главы го-
рода, главы администрации и уча-
ствующих в обсуждении вопросов 
присутствовали: от редакции газе-
ты «Вестник» – Надежда Крутихи-
на, представитель информационно-
аналитического отдела админи-
страции Николай Сажин и ведущий 
специалист того же отдела Игорь 
Гребцов, находящийся на то время в 
отпуске, но присутствующий на за-
седании Думы как частное лицо.   

О предновогодней 
были...

Об информационной 
пыли...

ничто не помешало строительству ледового городка.


